
国際
こくさい

交流課
こうりゅうか

が やさしい日本語
に ほ ん ご

に しました 

 ★清水
し み ず

エスパルス
え す ぱ る す

  問合
といあわ

せ スポーツ
す ぽ ー つ

交流課
こうりゅうか

 ☎221-1072 

★IAIスタジアム
す た じ あ む

で試合
し あ い

がある日
ひ

 ※試合
し あ い

日程
にってい

は こちらをみてね  https://www.s-pulse.co.jp/games 

いつ 試合
し あ い

が始
はじ

まる時間
じ か ん

 対戦相手
た い せ ん あ い て

 いつ 試合
し あ い

が始
はじ

まる時間
じ か ん

 対戦相手
た い せ ん あ い て

 

3/16(日
にち

) 午後
ご ご

１時
じ

 京都
きょ うと

 5/2５（日
にち

） 午後
ご ご

２時
じ

 神戸
こ う べ

 

3/29(土
ど

) 午後
ご ご

１時
じ

 湘南
しょうなん

 6/１５(日
にち

) 午後
ご ご

６時
じ

３０分
ぷん

 G大阪
おおさか

 

４/12（土
ど

） 午後
ご ご

２時
じ

 川崎
かわさき

F 6/２８（土
ど

） 午後
ご ご

６時
じ

３０分
ぷん

 柏
かしわ

 

4/20（日
にち

） 午後
ご ご

２時
じ

 福岡
ふくおか

 7/２０(日
にち

) 午後
ご ご

６時
じ

30分
ふん

 横浜
よこはま

FC 

５/３(祝
しゅく

)※ 午後
ご ご

２時
じ

 名古屋
な ご や

 8/1６(土
ど

) 午後
ご ご

６時
じ

30分
ふん

 横浜
よこはま

FM 

5/11(日
にち

) 午後
ご ご

２時
じ

 町田
ま ち だ

 8/３１(日
にち

) 午後
ご ご

６時
じ

30分
ふん

 鹿島
か し ま

 

 ※5/3（祝
しゅく

）は 国立
こくりつ

競技場
きょうぎじょう

（東京
とうきょう

）での ホームゲーム
ほ ー む げ ー む

 

 

★静岡
しずおか

ブルーレヴズ
ぶ る ー れ ヴ ず

 ホストタウン

ほすとたうん

限 定

げんてい

 ご 招 待

しょうたい

企 画

きかく

 抽 選

ちゅうせん

で200 組

くみ

400 人

にん

を 招 待

しょうたい

します‼ 

3月
がつ

22日
にち

（土
ど

） VS リコ
り こ ー

ーブラックラムズ
ぶ ら っ く ら む ず

東京
とうきょう

 

午後
ご ご

２時
じ

３０分
ぷん

 試合開始
し あ い か い し

 IAIスタジアム
す た じ あ む

日本平
にほんだいら

 

※詳
くわ

しくは ウェブサイト
う ぇ ぶ さ い と

から3/16（日
にち

）までに 申込
もうしこ

んでください→ service.shizuoka-bluerevs.com 

問合
といあわ

せ 静岡
しずおか

ブルーレヴス
ぶ る ー れ ヴ す

 ☎050-3354-0315(平日
へいじつ

・ゲーム
げ ー む

の日
ひ

は 午前
ご ぜ ん

１０時
じ

から午後
ご ご

６時
じ

) 

担当
たんとう

 スポーツ
す ぽ ー つ

交流課
こうりゅうか

 ☎221-1072 

 

★くふうハヤテベンチャーズ
は や て べ ん ち ゃ ー ず

静岡
しずおか

 球 団
きゅうだん

ウェブサイト
う ぇ ぶ さ い と

→ hayateventures.jp 

２０２５年度
ね ん ど

ウエスタン
う え す た ん

・リ
り

ー
ー

グ
ぐ

公式戦
こうしきせん

 開幕
かいまく

３連戦
れんせん

 VS オリックス
お り っ く す

・バファロ
ば ふ ぁ ろ

ー
ー

ズ
ず

 

3/14（金
きん

）・１５（土
ど

）・１６（日
にち

） お昼
ひる

１２時
じ

３０分
ぷん

 試合
しあい

開始
かいし

 ちゅ～るスタジアム
す た じ あ む

清水
しみず

 

★ちゅ～るスタジアム
す た じ あ む

清水
し み ず

で 試合
し あ い

がある日
ひ

 

とき ところ 対戦相手
た い せ ん あ い て

 

3/25(火
か

)26(水
すい

)27(木
もく

) お昼
ひる

１２時
じ

３０分
ぷん

 ちゅ～るスタジアム
す た じ あ む

清水
し み ず

 中日
ちゅうにち

 

4/11(金
きん

) 午後
ご ご

５時
じ

 
草薙球場
くさなぎきゅうじょう

 阪神
はんしん

 
4/12（土

ど

）１３（日
にち

） 午後
ご ご

１時
じ

 

4/15(火
か

)16(水
すい

) 午後
ご ご

５時
じ

 
ちゅ～るスタジアム

す た じ あ む

清水
し み ず

 巨人
きょ じん

 
4/17（木

もく

） 午後
ご ご

１時
じ

 

4/26(土
ど

)２７（日
にち

） お昼
ひる

１２時
じ

３０分
ぷん

 ちゅ～るスタジアム
す た じ あ む

清水
し み ず

 ソフトバンク
そ ふ と ば ん く

 

5/2(金
きん

)３（祝
しゅく

）４（祝
しゅく

） お昼
ひる

１２時
じ

３０分
ぷん

 ちゅ～るスタジアム
す た じ あ む

清水
し み ず

 中日
ちゅうにち

 

5/9（金
きん

） 午後
ご ご

5時
じ

 
草薙
くさなぎ

球 場
きゅうじょう

 オリックス
お り っ く す

 
5/1０(土

ど

)11(日
にち

) 午後
ご ご

１時
じ

 

問合
といあわ

せ スポーツ
す ぽ ー つ

交流課
こうりゅうか

 ☎221-1605  

 

 

 

https://www.s-pulse.co.jp/games

